



## Secretariado Gitano y Ayuntamiento trabajarán en La Constitución

Pondrán en marcha un  
proyecto para educar en  
valores a 25 niños de la zona

**Redacción** / JEREZ

El delegado municipal de Educación y Juventud y Distrito Sur, Juan Salguero, mantuvo ayer una reunión con la coordinadora provincial de la Fundación Secretariado Gitano, Cristina Flores, para tratar la puesta en marcha del proyecto 'Kelibhen', en el que trabajarán conjuntamente, a través del que se pretende fomentar valores como la convivencia, el respeto a los demás y la tolerancia, la resolución de determinados conflictos y la disminución de los niveles de absentismo y fracaso escolar. Para alcanzar estos objetivos la delegación municipal de distrito Sur y la Fundación han previsto una serie de talleres, de dibujo, manualidades, teatro, actividades relacionadas con la higiene y la alimentación, así como visitas educativas.